
Steckbrief 
Schloss und Schlossgarten Charlottenburg – Das ist mein Park, das 

ist mein Schloss, das ist mein Weg 

 

Wer:   Stiftung Preußische Schlösser und Gärten Berlin-Brandenburg 

Thema:  Kultur 

Zeit:  seit November 2021 

Kontakt: Svenja Pelzel 

s.pelzel@spsg.de 

0331 96 94-292 

Inhalt: Das Schloss und der Schlossgarten sollen inklusiv werden.  

Es sollen mehr Menschen mit Behinderungen diesen Ort 

besuchen, mehr Zeit hier verbringen und etwas lernen können. 

Dafür werden Menschen mit Behinderungen gefragt:  

Was muss getan werden, damit der Ort inklusiver wird? 

Das wird in einem Konzept  

und in einem Leitfaden aufgeschrieben. 

Dieser Leitfaden soll auch von anderen Schlössern  

und Schlossgärten genutzt werden,  

damit mehr Orte inklusiver werden.  

Außerdem werden die Mitarbeiterinnen  

und Mitarbeiter vom Schloss Charlottenburg  

im Umgang mit Menschen mit Behinderungen geschult.  

 

Mehr Infos unter: www.spsg.de/special-olympics  

http://www.spsg.de/special-olympics

